

qui administrerait un fonds de contrepartie de 50 à 60 millions de dollars par année qui aurait comme premier objectif de promouvoir l'autosuffisance alimentaire en Afrique. Le renforcement des organisations non gouvernementales en Afrique et l'établissement de liens entre Africains et Canadiens devraient être des éléments importants de la vocation de ce centre. Le Centre servirait également de bureau de renseignements et de foyer de recherche à propos de l'Afrique et il alimenterait l'intérêt des médias envers l'Afrique.

Enfin, il viendrait épauler l'organisation de Forum Afrique en s'occupant des services de télécommunication, de presse, d'imprimerie et de production de documents. Je recommanderais en outre que le conseil d'administration du Centre Canada-Afrique soit composé de Canadiens et d'Africains.

Faire ce qu'il faut

C'est à ses actes, et non à ses paroles, que le Canada sera jugé sur son engagement à long terme envers l'Afrique. Les recommandations figurant dans ce rapport ne peuvent se réaliser sans l'aide et la participation actives et constantes de la population canadienne. Forum Afrique a précisément été imaginé et réalisé dans ce but. Des assemblées régionales et locales ont été organisées un peu partout au Canada et ce sont les préoccupations des gens qui façon-



Conférence nationale — Forum Afrique